

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 23. Mai 2012

Neues Europa-Hauptquartier der US-Army in Wiesbaden (FWG)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat über die aktuelle Entwicklung im Zusammenhang mit der Umsiedlung von US-Streitkräften nach Wiesbaden zeitnah zu informieren.

Von besonderem Interesse sind dabei die möglichen Auswirkungen auf den lokalen Wohnungsmarkt, den Handel und das Dienstleistungsangebot sowie die Zusammenarbeit mit den Vertretern der amerikanischen Garnison.

Der Bau des neuen US-Hauptquartiers in Wiesbaden wird von der Öffentlichkeit mit großem Interesse verfolgt. Durch die Verlegung verschiedener Streitkräfte aus anderen Teilen Deutschlands nach Wiesbaden soll nach unseren Informationen die Garnison bis 2015 auf 19.000 Angehörige anwachsen.

Die zukünftig in Wiesbaden wohnenden Amerikaner stellen eine interessante Zielgruppe dar, die sich in Kürze mit dem hiesigen Wohnungsangebot, mit Einkaufsmöglichkeiten und der Freizeitgestaltung beschäftigen wird.

Erfahrungen aus ehemaligen Garnisonsstädten, die aufgelöst wurden, sollten berücksichtigt werden.

Für Kostheim ist es daher wichtig, dass die Bürger rechtzeitig über aktuelle Entwicklungen informiert werden und auch die Wünsche und Bedürfnisse der amerikanischen Garnison kennenlernen.

Beschluss Nr. 0113

Der Antrag wird in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat I/ BR z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher